

さくらだより

学校は楽しいですか？

先日、卒業生が二中に遊びに来ました。私の顔を見るなり「校長先生、今年も、学校は楽しいですか？」と聞いてきたのです。「もちろん、毎日楽しいよ〜。」と応えると、「校長先生は、去年も楽しそうでしたよね。」と、ニコニコしながら話してくれました。「そんなに楽しそうかしら？」と自問自答しましたが、そういえば2年半前、私が二中に着任したばかりの4月、当時3年生のある女生徒が「校長先生はいつも笑顔ですね。笑顔は良いですよ。」と言ってくれたのを思い出しました。

私は、生徒たちが元気に登校して一生懸命活動する姿を見ると嬉しくなります。「おはようございます」なんて笑顔で挨拶をしてくれると、もうニコニコです。子どもたちに関わる仕事ができる喜びを毎日感じています。特に、ちょうど今は、紫櫻祭に向けて生徒たちが、合唱に取り組んでいる時期。それぞれの教室を覗いてみると、生徒たちが最優秀賞を目指して一生懸命歌っています。そういう姿を見ると思わず笑顔になります。担任の先生は？と見ると・・・ある先生は生徒以上に大きな口を開けて歌っており、ある先生はニコニコ笑って聴いており、ある先生は合唱の様子をビデオに撮っており、それぞれが生徒とともに活動しています。自分もそんな担任の頃があったな〜などと思い出してみると、ますます笑顔になってきます。そして、素晴らしい歌声が聞こえてくると、感動して目がうるつとすることもあるのです。

でもまあ、私のような爺や、教員がニコニコしたところで肝心の生徒たちが「楽しい」と感じてくれなければ何にもなりません。というわけで、生徒の側に立って調べてみると、昨年度のデータですが、「学校は楽しい」と感じている生徒の割合は81%。全くそう感じていない生徒が7%いました。ここに欠席者を加えると、約1割の生徒が「学校は楽しくない」と感じているのです。これは大変なことです。

私たちは、もっと生徒たちが「学校に来るのが楽しい」と思えるような取り組みをしなければなりません。第二次成長期まっただ中の生徒たちですから、将来に対する不安や、思い通りに行かない焦りや、友達との衝突でイライラして「学校はつまらない」と感じることもあるでしょう。でも、そんな中でも、生徒たちを楽しませる方法はきっとあるはずですよ。まずは、「楽しくわかる」授業。そして目標を持って取り組める学校行事や部活動。さらに、自分の将来に希望を持てるキャリア教育や体験活動。なによりも、お互いの良いところを認めあえる仲間関係づくり。そういった中で不安や不満を解消し、生き甲斐ややり甲斐を発見させ、残り1割の生徒たちが「楽しい」と思えるような学校にしていく努力をもっとしていかなければ、と考えています。

ちなみに・・・、教師がニコニコし教師自身が「楽しい」と感じることは、生徒に「楽しい」と感じさせる上で、けっこう大切な雰囲気作りの一つでもあると思うのです。家庭でも、保護者の皆さんがニコニコしていると、子どもたちも安心して笑顔になれるですよ。

校長 染谷 篤

～葛北新人体育大会の様子と主な結果～

★野球部	2回戦 対野田北部中 10-3 勝利	★剣道部	男子団体戦 3位
	3回戦 対野田南部中 0-8 敗退		個人戦 山崎正寛 Best 8
★サッカー部	1回戦 対西初石中 4-0 勝利	★バレーボール部	予選リーグ敗退
	2回戦 対野田一中 0-5 敗退		
★男子ソフトテニス部	団体戦 3位	★女子ソフトテニス部	団体戦 1回戦敗退
★バドミントン部	男 団体戦 優勝(県大会出場)		
	個人戦 ダブルス 峯島 陸・峯島颯一郎ペア 優勝(県大会出場)		
	女 団体戦 準優勝		
	個人戦 シングルス 猪口那奈 中村美優 3位		
★バスケット部	1回戦 対西初石中 99-27 勝利		
	2回戦 対岩名中 52-48 勝利		
	3回戦 対野田南部中 30-68 敗退		

★駅伝部 葛北支部駅伝大会 男子A 15位 女子A 10位



(バドミントン部)



(剣道部)



(サッカー部)



(男子ソフトテニス部)



～ 二 中 生 ・ 地 区 運 動 会 で 大 活 躍 ～

本校を会場に10月8日(日)に太子堂地区運動会が、15日(日)に桜台地区運動会が本校を会場に実施されました。それぞれの地区を代表して生徒達が、出発係・用具係・放送等役員として参加し、運動会を盛り上げました。さらに、各競技にも参加して、自分の町内会の優勝目指して活躍しました。地域の方々には、その取り組みに対してたくさんのお褒めの言葉を頂きました。



(太子堂地区運動会)



(桜台地区運動会)

～ 第71回東葛飾地区中学校駅伝競走大会～

秋の東葛路を野田から松戸までの10区間で行われる東葛飾駅伝競走大会が、10月21日(土)に行われました。あいにくの雨のため走るコンディションは最悪でしたが、1区の松田くんが良い流れをつくって2区に襷をつなぐと、4区終了時には最高14位まで順位を上げました。最終順位は、第29位と昨年の順位を大幅に上げ、葛北駅伝のリベンジをしっかりと果たしました。保護者及び地域の皆様、応援ありがとうございました。



(東葛駅伝・チーム二中)

～ 11月の行事予定～

日	曜	行 事	日	曜	行 事
1	水	三者面談② 千産千消月間	13	月	諸活動停止期間
2	木	三者面談③ 集金日 なかよし運動会	16	木	定期テスト(3科)
4	土	葛北新人大会(卓球) のだ教育の日	17	金	定期テスト(2科) ストープ設置
5	日	葛北新人大会(卓球)	19	日	野田市民駅伝 野田市近隣バレーボール大会
6	月	全校委員会 男子剣道授業開始	22	水	東京理科大学特別理科授業(2年生)
7	火	三者面談④ 市内弁論大会(岩名中)	24	金	太子堂文化祭(26日まで)
8	水	三者面談⑤	25	土	授業参観・PTAバザー
9	木	野教研 千葉県英語学力調査	26	日	仲ブロックPTAバレーボール大会(第一中)
10	金	三者面談⑥ 第2回漢字検定	27	月	振替休業
11	土	土曜授業⑧	29	水	3年実力テスト

★ 11月の行事案内

～三者面談～

10/30(月)～11/10(金)の9日間で三者面談を行います。3年生は進路相談、1・2年生は前期の振り返りが中心となります。詳しい日程につきましては、担任よりお知らせが出来ますのでご確認ください。

～土曜授業参観・PTAバザー～

11月25日(土)は、土曜授業参観及びPTAバザーが行われます。バザーは、体育館で12時開始となっています。また、手作りお菓子・バザーの提供品を受け付けております。ぜひ、ご協力お願い致します。

～仲ブロックPTAバレーボール大会～

11月26日(日)に第一中を会場に、仲ブロックの小中学校PTA対抗バレーボール大会が実施されます。この大会に向けてチームを再結成して、練習が再開されました。夏は1回戦で敗退してしまいましたが、優勝目指して頑張っています。応援よろしくお祈いします。

【11月の部活動計画】

部活動	日	3	4	5	12	18	19	23	26	27
	曜	木	土	日	日	土	日	祝	日	月
野 球		◎	休	○	◎	◎	◎	○	◎	休
サッカー		○	◎	休	○	◎	◎	○	休	休
陸 上		○	○	休	◎	○	◎	○	休	休
男子テニス		○	○	休	休	○	○	◎	休	休
女子テニス		◎	○	○	○	◎	○	◎	休	○
バスケット		○	○	○	○	○	○	○	休	休
バレーボール		◎	◎	○	○	◎	◎	○	休	休
男女バドミントン		○	○	○	休	○	休	○	休	○
卓 球		○	◎	◎	休	○	休	○	休	休
剣 道		○	○	休	○	○	○	○	休	休
音 楽		○	◎	○	○	○	○	◎	休	休
美 術		休	○	休	休	○	休	休	休	休
科 学		◎	休	休	休	休	休	休	休	休

★卓球部葛北新人大会

11月4日(土)5日(日)
(野田市総合公園体育館)

★野田市オープンソフトテニス大会

11月18日(土) 女子
23日(祝) 男子
(野田市総合公園庭球場)

★野田市近隣バレーボール大会

11月19日(日) 二中会場

★野田市民駅伝

11月19日(日)
教員チームも参加します。
(野田市総合公園陸上競技場)

応援よろしくお祈いします。

◎大会・練習試合 ○活動あり 休：活動なし

※第二中学校ホームページ「<http://schit.net/noda/jhdaini/>」をご覧ください。
行事予定や学校行事、さくらだより等定期的にホームページを更新しています。